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B La Casa de Extremadura 
en Fuenlabrada prepara 
una fiesta «a ¿o grande» el 
Próximo día 7 de junio, con 
filiaciones folklóricas de 
coros y danzas extremeñas. 
¿•a sede de esta organiza
ción está en la calle Ferro
carril, 5, y allí se darán cita 
'°s casi quinientos socios 
con que cuenta y todos los 
vecinos que quieran sumar
se al acto. Para el próximo 
"tes de septiembre está pre
vista la celebración de una 
Semana Cultural Extreme
ña. 

' El último pleno del 
Ayuntamiento de Alcorcen 
aProbó el proyecto de ade
cuación de la red de distri
bución de agua en el casco 
antiguo. El Canal de Isa-
°elll se hará cargo del ser
vicio una vez esté la red re
novada. El Ayuntamiento 
na solicitado y obtenido un 
Préstamo de 139 millones 
del Banco de Crédito Local. 
Actualmente es el Ayunta
miento quien se responsabi-
y*a, como intermediario, de 
"* distribución y cobro del 
Servieio a los usuarios, lo 
°iue ocasiona fuertes 
Pérdidas para la economía 
'ocai. El Canal ha impuesto 
Que se renueve la red para 
Poder hacerse cargo del ser
vicio. Los 139 millones y los 
lí*tereses correspondientes 
serán así una inversión mu
nicipal perfectamente ren
table a corto plazo. 

«UNTAMIENTO DE 
FUENLABRADA 

escuela 
municipal 
ac las 
artes 

B El 2 de junio próximo se 
cumplirá un mes de la inau
guración de la Escuela de 
Artes de Fuenlabrada. Las 
c¿ases de pintura y dibujo, 
cerámica, fotografía, 
música, teatro y manuali-
dades se imparten ya con 
normalidad en los locales 
Provisionales de la escuela 
(Plaza del Tesillo) o en cen
tros de enseñanza de la lo
calidad (colegio San Este
ban, instituto de Fuenlabra
da, colegio Miguel Her
nández, colegio Lope de 
Vega, colegio El Naranjo) e 
incluso en pisos cedidos por 
urbanizaciones (piso piloto 
de La Avanzada). La cuota 
rnedia es de 200 pesetas 
Censuales. 

Con la próxima creación del Instituto Provincial de la Salud Mental 

AVANZA LA REFORMA PSIQUIÁTRICA 
El Grupo Socialista del 

Congreso ha presentado una 
proposición de ley para que se 
suprima el impuesto general 

sobre el tráfico de empresas en 
lo que se refiere a los hospitales 

psiquiátricos de las 
diputaciones. Esta proposición 

pone de actualidad el 
importante factor económico 

que pesa sobre las 
corporaciones provinciales al 
tener que asumir la asistencia 
psiquiátrica sin el necesario 

apoyo financiero de la 
Administración central. En 

torno a esta situación, el estado 
y problemática de los centros 

psiquiátricos provinciales y los 
proyectos para su mejora 

hemos dialogado con Eduardo 
Ferrera Ketterer, presidente de 

la Comisión de Sanidad de la 
Diputación de Madrid 

«Para dar idea del coste eco
nómico —señala— bastan dos 
cifras: en el presupuesto ordi
nario del año 1981, la Diputa
ción de Madrid gastará cerca 
de 1.200 millones de pesetas en 
los pagos que hay que realizar 
a diversas entidades, principal
mente dirigidas por la Orden 
de San Juan de Dios, por la 
asistencia que allí prestan a en
fermos dependientes de la Di
putación; a estos millones hay 
que añadir cerca de 700 corres
pondientes al mantenimiento 
del Hospital Psiquiátrico Pro
vincial. Alrededor, pues, de 
1.900 millones, que represen
tan un elevado porcentaje del 
presupuesto de la Diputación 
Provincial. 

Se da así la situación 
auténticamente absurda de que 
el Estado se inhibe del pago, 
pero de lo que no se inhibe es 
de percibir un 3 por 100 de ITE 
en aquellas facturas que tene
mos que pagar a los centros 
concertados y que representa 
un total de 1.200 millones. Re
sulta de esta forma que gracias 
a la psiquiatría el Estado ingre
sa 36 millones de pesetas en 
lugar de pagar 1.200 millones, 
que es o debería ser lo lógico. 

3.500 ENFERMOS 
—¿Cuál es el número y pro

cedencia de los enfermos? 
—Por medio de los concier

tos firmados, básicamente con 
la Orden de San Juan de Dios, 
se atienden cerca de 2.500 en-

Las reformas en curso mejorarán la asistencia que se presta en los centros psiquiátricos dependientes de la 
Corporación 

Situación económica, número de enfermos 
y alternativas a los actuales sistemas de 

tratamiento, analizados por Eduardo 
Ferrera, presidente de la Comisión de 

Sanidad de la Diputación 

fermos, y en el Hospital Psi
quiátrico Provincial, una cifra 
aproximada a 1.000. 

—¿Cómo se ve el nivel de 
asistencia psiquiátrica en los 
centros de la Diputación? 

—Una de las cosas que nece
sitan una inmediata transfor
mación es el sistema de asis
tencia psiquiátrica. Todavía es
tamos demasiado cerca del vie
jo concepto del manicomio, 
que no era sino un lugar de 
internamiento. 

Las nuevas corrientes de la 
psiquiatría entienden que él 
internamiento es sólo la ultima 
actuación de una larga serie de 
otras cuya finalidad es no des

vincular al enfermo de su en
torno social y evitar su reclu
sión. La Diputación pretende 
alinearse con los modernos 
modos de actuación que ya son 
practicados en otros muchos 
países y confia en que pueda 
establecerse un nuevo sistema, 
del que formarían parte ambu
latorios, hospitales de día, ho
gares y, por supuesto, la asis
tencia domiciliaria, que evita
ría la situación que se produce 
en el enfermo de condición 
humilde que está abandonado 
o se interna. 

Lo que sucede es que para 
cambiar las cosas o incluso ha
cerlas mas económicas, pues el 

internamiento es caro, muchas 
veces inapropiado, se requiere 
inicialmente hacer una serie 
de inversiones de las que no 
siempre se dispone. Los 
médicos psiquíatras de los cen
tros de la Diputación me cons
ta que tienenun gran deseo de 
cambiar las cosas, y es con ellos 
con los primeros con los que 
queremos contar cuando se 
inicie el largo y difícil camino 
de la renovación, que, en 
síntesis, no puede consistir sino 
en evitar por todos los medios 
el internamiento de enfermos, 
utilizando para ello los medios 
que ya se han dicho y otros que 
son los técnicos los que han de 
decir. 

Lo que más se necesita es un 
deseo auténtico de comenzar el 
sistema de creación de un ins
trumento apropiado para ello, 
como puede ser el futuro Insti
tuto Provincial de la Salud 
Mental, así como mayores re
cursos económicos, dado que el 
desarrollo de esta reforma des
borda las posibilidades de la 
Diputación. 

Ciríaco de Vicente, scretario de 
Política Sectorial del PSOE 

«LOS CONCIERTOS CON LA S. S. 
NO SON SATISFACTORIOS» 

Dentro de las Jornadas de Política Sanitaria, convocadas por la 
Secretaría de Política Sectorial del PSOE, se ha hecho pública la 

alternativa socialista en materia de sanidad 

x»wwn«MCTaBwa«t^^ 

Para Ciríaco de Vicente, se
cretario de Política Sectorial del 
Partido Socialista, «hay una evi
dente inexistencia en el país de 
un sistema sanitario y coherente, 
una ineficacia del sistema de 
gasto público en la Seguridad So
cial y un comienzo de la repriva
tización de la Medicina.» Por 
otra parte, Ciríaco de Vicente 
destacó que «los conciertos exis
tentes entre la Seguridad Social 
y las dependencias sanitarias de 
las diputaciones no son suficien
temente satisfactorias, y hay una 
desprotección a la asistencia psi
quiátrica de los hospitales pro
vinciales. En éstos no hay bue
nos niveles ni retributivos ni la
borales». 

El programa que presentó el 
señor De Vicente «no es un pro
grama ni de derechas ni de iz
quierdas. Se trata de un progra
ma para la buena gestión de la 

cosa pública por medio de la ra
cionalización del gasto». 

El plan de salvación pública 
de la Sanidad, que es así como se 
ha denominado la alternativa en 
este terreno del partido de oposi
ción, comprende dos bloques de 
medidas: unas de carácter urgen
te y otras de actuación inmedia
ta. Dentro de estas medidas no se 
incluye a los ambulatorios, por
que para Ciríaco de Vicente son 
«algo insalvable». Dentro del 
capítulo de medidas urgentes 
cabe destacar la potenciación 
funcional de los hospitales, diri
gida a lograr una dedicación se
ria de cara a la ley de incompati
bilidades, que pasa por una revi
sión de las retribuciones. «No se 
puede hablar de incompatibili
dad sin hablar de retribuciones, 
y para esto hay que hacer una 
revisión de las condiciones obje
tivas que las hicieron posible. 

ILUSTRISIMO 
AYUNTAMIENTO 
DE ALCORCON 

ANUNCIO 
El Ayuntamiento de Alcorcen convoca el 

concurso de carteles de las fiestas de Alcocón 
1981. 

Cuantía del premio: 50.000 pesetas. 
El plazo de entrega de carteles termina el 13 

de junio del corriente, a las trece horas, en la 
Casa Consistorial. 

Los interesados podrán retirar las bases en 
el Departamento de Contratación, del Ayunta
miento de Alcorcen. 

Lo que se hace público para general conoci
miento. 

Alcorcen, 21 de mayo de 1981. 
El alcalde. 
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Con el apoyo económico de la Diputación 

PISCINA OLÍMPICA EN LOS MOLINOS 
Galapagar invertirá cincuenta millones en la construcción de un centro cívico-social 

SAN LORENZO 

• Los Reyes de España, 
don Juan Carlos y doña 
Sofía, inauguraron en el 
Real Coliseo Carlos III de 
San Lorenzo de El Escorial, 
el pasado día 22, el XXXIV 
JCongreso de la Federación 
Internacional de Editores 
de Diarios (FIEJ), cuyas se
siones se prolongaron hasta 
el 25 de mayo en Madrid, 
organizado por la Asocia
ción de Editores de Diarios 
Españoles (AEDE). Al con
greso asistieron 450 repre
sentantes de la prensa libre 
e independiente de 23 
países. 

• Cincuenta y dos enfer
mos del sanatorio de Tabla
da se han negado a ser tras
ladados al sanatorio de la 
Fuenfría, mostrando así su 
solidaridad con los treinta y 
cuatro trabajadores del pri
mero que se quedarán en 
paro en el caso de que se 
lleve a cabo la rescisión de 
su contrato con la Seguri
dad Social. Los enfermos 
han puesto de manifiesto su 
postura de no abandonar el 
centro hospitalario en un 
escrito dirigido al ministro 
de Trabajo, Sanidad y Se
guridad Social. 

El Ayuntamiento de Los 
Molinos ha presentado a la 
Diputación Provincial de 

Madrid un anteproyecto para la 
construcción de piscinas 

municipales de El Pinarcillo. El 
anteproyecto, que deberá ser 

aprobado en un pleno, consta de 
piscina olímpica, piscina 

infantil y un quiosco de bebidas 
para las personas que utilizen 

las piscinas y las que paseen por 
El Pinarcillo. 

El presupuesto se aproxima 
a los treinta millones de pese
tas y sería subvencionado: el 33 
por 100 por la Diputación Pro
vincial de Madrid, otro 33 por 
100 por la Delegación de De
portes y el resto por el Ayunta
miento local. 

También cerca de las pisci
nas se construirá para que jue
guen los niños un fuerte, co
lumpios y diversos juegos 
infantiles y será repoblada 
parte de El Pinarcillo. El coste 
de la instalación de los diver
sos juegos para niños se aproxi
ma a los dos millones de pese
tas y serían financiados por la 
Diputación Provincial de Ma
drid. 

PRESUPUESTOS PARA 
EL CENTRO CÍVICO 

La Corporación municipal 
de Galapagar ha aprobado el 
presupuesto ordinario para 
1981 por un importe de 103 mi
llones de pesetas, que repre
senta un 20 por 100 de incre
mento sobre el presupuesto del 
último año, que fue de 86 mi
llones. 

Asimismo la Corporación ha 
dado luz verde al presupuesto 
de inversiones de 47.679.439 
pesetas, destinado a la cons
trucción de un centro cívico-
social en la localidad. 

El nuevo centro cívico-so
cial será construido en un edi
ficio que constará de tres plan
tas y sótano, con una extensión 
aproximada de 600 metros cua
drados por planta y contará 
con: consultorio de urgencia 
médica, oficinas de correos y 
telégrafos, dos aulas de educa
ción para subnormales o guar
dería infantil, salón de actos de 
cineclub, dos salas dedicadas al 
departamento educacional y 
deportes, una sala complemen
taria para la juventud con tele
club, salón para los ancianos, 
biblioteca de estudio. La nueva piscina constituirá un atractivo más para este bello pueblo 

serrano 

Cursillos para estudiantes en la Escuela de Montes 

CERCEDILLA SE PREPARA CONTRA EL FUEGO 
Con el objeto de facilitar una 
especialización a los alumnos 
que han finalizado su carrera, 

así como para solventar de 
alguna forma el paro con que se 

enfrentan al terminar los 
estudios, se están celebrando en 

la Escuela de Montes, 
organizados por ICONA, unos 
cursillos de especialización 

sobre incendios forestales para 
posgraduados y alumnos de los 

últimos cursos de la Escuela 
Superior de Montes y la Escuela 
Universitaria Técnica Forestal 

Para estos cursillos se han 
seleccionado 180 alunmos de 
ambas escuelas, a los que se les 
están impartiendo unas clases' 
teóricas y prácticas, cuyo te
mario está basado en la pre-
vención, detección y extinción 
de incendios. Dicho temario, 
desarrollado por un profesora
do compuesto por personal 
técnico de ICONA de Madrid y 
provincias, así como por los 

f>ropios profesores de la escue-
a, se llevará a cabo, en su par

te práctica, en la residencia fo

restal de Cercedilla, para el co
nocimiento y manejo de mate 
rial terrestre de extinción 
(emisoras, vehículos contra i"" 
cendios, motobombas, etc.), J 
en la base de Torrejón de Ar-
doz, donde se examinarán n» 
medios aéreos de extinción. 

Todos aquellos alumnos q"e 

hayan superado el curso con 
éxito serán destinados al frente 
de cuadrillas de retén y P°f 
período mínimo de treinta 
días. 

Moción de la Alcaldía para solicitar 
las licencias 

EL ÁLAMO QUIERE 
ARMAR A SUS POLICÍAS 

• En la localidad de Cadal
so de los Vidrios están dan
do los primeros pasos para 
la organización de las fies
tas patronales, que se cele
bran en el mes de septiem
bre, y el tema que más tiem
po les ocupa es el taurino. 
Con respecto a este asunto 
el plazo de presentación de 
plicas para la adjudicación 
de los festejos taurinos se 
cierra el día 30. Las fiestas 
de septiembre se desarro
llan durante los días 12, 13, 
U,y 15. 

• La asociación juvenil con 
que cuenta la localidad de 
El Álamo ha informado a 
esta redacción que para la 
primera semana del mes de 
junio, saldrá el primer 
número de la revista infor
mativa de dicho organismo. 
Esta misma asociación ha 
organizado con motivo de 
las pasadas fiestas isidriles 
varios actos culturales y de
portivos. 

• La corporación de San 
Martín de Valdeiglesias ce
lebró días pasados una se
sión de carácter extraordi
nario en la que se trató la 
aprobación del presupuesto 
ordinario para el presente 
año por un importe de 70 
millones de pesetas. Igual
mente se aprobó el presu
puesto de inversiones por 
un total de 36 millones de 
pesetas. 

La Corporación de El Álamo se 
reunió en días pasados para 

aprobar varios temas, la 
mayoría de carácter 

urbanístico. Las gestiones que 
en este terreno está realizando 
este Ayuntamiento son muchas, 

según se puso de manifiesto. 
También se dio cuenta de la 

solicitud de licencia de armas 
para los policías locales. 

En esta sesión se pasaron a 
aprobación las certificaciones 
de tres obras: la primera, con
cerniente a la pavimentación 
de varias calles del pueblo; la 
segunda hacía referencia a las 
obras de construcción de ves
tuarios y gradas del estadio de 
fútbol, y, por último, la tercera 
trataba sobre el colector del 
Arroyo de las Huertas. 

Se llegó, por otra parte, al 
acuerdo de aprobación del pro
yecto técnico de la memoria 
que se acompaña al mismo de 
las obras de acondicionamien
to de la Casa de la Cultura. En 
otro de los puntos que compo
nían el orden del día se pasó 
un escrito de la urbanización 
El Olivar solicitando las trami
taciones de entrega de los via
les al Ayuntamiento. 

POLICÍA MUNICIPAL 
En una moción de Alcaldía 

se hacía referencia a la solici
tud de licencias de armas con 
destino a los agentes municipa
les. Este punto fue aprobado 

El campo de fútbol 
tendrá, por fin, 

nuevas gradas y 
vestuarios 

<:on seis votos a favor, uno en 
contra y una abstención. 

Por último, se acordó rescin
dir el contrato suscrito por la 
empresa Mabro, S. A. y el 
Ayuntamiento por incumpli
miento de contrato de dicha 
empresa. 

A causa de los presupuestos 
para el polideportivo 

PLENO TORMENTOSO 
EN BOADILLA 

Aunque estaban anunciados dos plenos para ser celebrados en el 
mismo día en Boadilla del Monte —uno de ellos con carácter 
extraordinario—, únicamente fue posible la celebración de la 

sesión ordinaria debido a los abandonos de varios concejales y a Ia 

ausencia de otros varios, con lo que la sesión de carácter 
extraordinaria tuvo que retrasarse dos días por falta de ediles 

No es la primera vez que al
gunos concejales del Ayunta
miento de Boadilla del Monte 
abandonan los plenos, en par
ticular los ediles señor Ferre-
ras, del grupo independiente, y 
Francisco Nicolás y Matilde 
Mújica, de Alianza Popular. 

La sesión, que debió retra
sarse durante dos días, tenía 
como objetivo tratar el tema de 
los presupuestos para el pre
sente año. El capítulo más dis
cutido de éstos, sin duda algu
na, fue el referido a la canti
dad que se destinará al futuro 
polideportivo municipal, que 
en opinión de aliancistas e in
dependientes es muy elevada 
mientras que. tanto centristas 
como socialistas, que son la 
mayoría en este Ayuntamien
to, están de acuerdo en la can
tidad, que asciende a unos diez 
millones de pesetas. 

AHORA, LOS PRECIOS 
Los debates se vienen repi

tiendo desde hace meses con 
motivo de la construcción del 
polideportivo y ahora en parti
cular por los precios que se im
pondrán en la piscina que está 
ubicada dentro del recinto. 

La sala de sesiones estaba 
repleta de público debido, en 
parte, a lo que podríamos de
nominar campaña publicitaria 

que el concejal independiera 
señor Ferreras llevó a cabo y 
la que tituló por medio de pa» 
fletos «Acude, si quieres sane 
lo que vas a pagar para baña 
te* 

Después de un largo debate 
se aprobaron las tasas en i 
que estaban de acuerdo tan 
socialistas como centristas, £° 
el voto en contra del señor• r 
rreras y la ausencia de Matii 
Mújica, al parecer por caus^ 
justificadas. ... 

Para los mayores de °ie ¡QQ 
cho años el precio es de * 
pesetas diarias; para las P^^ 
ñas con edades comprendió 
de los catorce a los díecl0C

taS 
las cuotas serán de 75 pese^j 
y para los infantiles, 50 Pe* 
tas. Se aprobaron igualn»en 

unos bonos con una reducci 
del 40 por 100 para los 60 D¿, 
ños, y otra reducción el 20 P 
100 a los de 30 baños. .-. 

Por otra parte, del pleno o? 
dinario celebrado en la P^ljo 
semana destacaremos c 0 j a 
punto fuerte el referido a 
adhesión de este Ayuntarme 
to a las juntas de compen 

ción. Esto significa un t°8 
bastante positivo, ya que c 

ello el Ayuntamiento se co 
vierte en uno de los pr i n C l í j e 
les propietarios del sector 
ensanche. 



' E n Coslada hay cinco 
obras que el Ayuntamiento 
va a realizar, y que están actualmente en fase de pre
sentación de plicas: centro 
cultural de Ciudad San Pa-
°Lo, acondicionamiento del 
Margen del Jarama, aparca
miento junto al nuevo apea
dero de Renfe, arreglo de la 
calle Júcar y acceso a Cosla
da por el ~ " J - " — ..- t~" » uyicyono de Las 
Mercedes. Estas obras tie
nen sus respectivos proyec
tos aprobados y las empre
sas interesadas cuentan con 
veinte días para presentar 
¡¡^ofertas. 
• Con motivo del Día Mun
dial del Medio Ambiente, 
°.ue se celebrará él 5 de ju-nw, el Club de Linces de Al-c
r
ala de Henares (ADENA-Juvenil) ha convocado el 

Primer concurso local sobre 
niedio ambiente y conserva
ron de la naturaleza en las 
modalidades de pintura, 
cuento y poesía. Todos los Tesidentes de Alcalá meno
res de dieciocho años po-
arán participar, debiendo 
Presentar sus trabajos, an-
j?s del 30 de mayo, en la 
biblioteca Municipal (calle 
terrajeros, 1). En cuento, la 
extensión máxima es de 
j"ez folios, y en poesía, de 
}res: En pintura no existe 
' l i tación alguna. Habrá 
tres premios por modalidad, 
consistentes en sendos lotes 
de libros. 

' Alcalá tendrá pronto 
9rua municipal para retirar l°s vehículos que estén mal aParcados en tas calles de la 
y^dad. Así lo acordó la Cor
poración en el último pleno, 
*jn el que quedaron aproba-
aas las ordenanzas y las ta
sas que regirán en este ser
vicio. Lo único que falta es 
adquirir el vehículo que se aestinará a este menester. 

P Un amplio programa de 
Jestejos ha sido elaborado 
E0»" el Ayuntamiento de San 
Fernando para las fiestas 
°.ue tendrán lugar del 29 de 
'"layo al 3 de junio. A las seis de la tarde del día 29, 
Qtgantes, cabezudos y ban-
aa de música anunciarán 
por las calles que las fiestas 
^an comenzado. Toaos los 
días de la fiesta habrá ver
bena popular, y en la caseta 
Municipal, baile y actuacio
nes musicales, con entrada 
9ratuita. A las doce de la 
Mañana, diariamente, los 
niños tendrán espectáculos 
gratuitos con distintas ae
raciones. Abundan los ac
tos culturales, deportivos y 
musicales. También habrá 
encierros populares, toros y 
Vaquillas, y el día 3 se ofre
cerá una merienda gratis a 

, '¿s ancianos y jubilados del 
\togar de San Temando, J 

Prácticamente rotos por PSOE y PCE desde el mes de marzo 

LA IZQUIERDA DE COSLADA 
LOS PACTOS 

Los pactos municipales del Ayuntamiento de Coslada que en el mes 
de marzo quedaron prácticamente rotos al no haber llegado a un 

acuerdo PSOE y PCE en el modo de llevar a cabo la 
reestructuración municipal propuesta por el alcalde, Ángel 

Berrendero, han sido restablecidos después del pleno 
extraordinario celebrado el pasado día 11. En el transcurso de la 
sesión los dos partidos mayoritarios de izquierda que gobiernan el 

Ayuntamiento zanjaron las diferencias —mínimas— que les 
separaban y aprobaron definitivamente un texto de 

reestructuración formulada por ambos partidos. 

El alcalde, no obstante, deja el cargo al 
no estar de acuerdo con la fórmula de 

reestructuración del Ayuntamiento, que 
apoyan todos los partidos 

Esta reestructuración contó 
con el voto afirmativo de toda 
la corporación, incluido UCD y 
PTE, excepción hecha del al
calde que, a pesar de asumir la 
propuesta íntegramente, votó 
en contra «por no estar confor
me con algunas especificacio
nes que ésta contenía.» Este 
voto en contra evidencia el de
sacuerdo del alcalde a esta for
ma de reestructuración —el 
había presentado otra— y es 
posible que Ángel Berrendero 
dimita, esta vez de forma irre
vocable. 

HISTORIA DE 
UNA DIMISIÓN 

Como se recordará, el alcal
de presentó en enero su dimi
sión al no estar satisfecho con 
el funcionamiento del Ayunta
miento. Según él no era fluido 
y originaba retrasos en la ges
tión municipal; de ahí su pro
puesta de reestructuración. La 
dimisión no le fue aceptada y 
se dio un mes de reflexión, du
rante el cual se mantuvieron 
reuniones para llegar a un 
acuerdo de cómo efectuarla. 
En marzo, en un pleno ex
traordinario donde se trató el 

asunto, el PSOE se abstuvo en 
la votación de la reestructura
ción por considerar que se les 
pretendía imponer ésta y que 
las negociaciones que se esta
ban llevando a cabo no había 
terminado. Se aprobó por nue
ve votos a favor del PCE y el 
alcalde y diez abstenciones del 
PSOE, PTE y UCD. Los pactos 
e n t o n c e s q u e d a r o n 
prácticamente rotos y el asun
to pasó a manos de las ejecuti
vas de ambos partidos. 

Solucionado ya el problema, 
PSOE y PCE han reafirmado 
su voluntad de mantener y 
consolidar el gobierno de iz
quierdas en el Ayuntamiento 
con el ánimo constante de me
jorar la efectividad del mismo 
en beneficio de la colectividad, 
a la vez que han valorado posi
tivamente los resultados de dos 
años de gestión municipal. 

Con la reestructuración, la 
comisión de Gobierno ha que
dado compuesta por el alcalde 
y cuatro tenientes de alcalde 
—dos del PSOE y dos del 
PCE— que son a su vez presi
dente de las comisiones infor
mativas y delegados de las 

El alcalde de Coslada —en primer término, mirando hacia te derecha-
camina entre varios representantes municipales. Hoy, Ángel Berrenaero y 

sus concejales marcan distinto paso 

áreas de cada una de las comi
siones. Cinco concejales asu
men las delegaciones de infor
mación, parques y jardines, po
licía y tráfico, deportes y 
obras. El resto tiene cada uno 
una concejalía, incluso los con
cejales de UCD y PTE que an
tes no tenían ninguna. 

Solicitan la dimisión de la primera autoridad local 

LOS COMUNISTAS DE SAN 
FERNANDO, ENFRENTADOS 

La amenaza de abandono del 
Partido Comunista de cien 

militantes de la agrupación de 
San Fernando, condicionada a 

la dimisión del alcalde 
comunista, Ángel Fernández 
Lupión, parece reducirse a un 
mero enf rentamiento de las 

diferentes líneas políticas del 
PCE —•eurocomunistas y «vieja 
guardia»— y no a una actuación 
irregular del alcalde, como en 

principio habían dejado 
entrever representantes «de los 

cien» 
Los militantes descontentos 

acusaron al alcalde de haber 
seguido cobrando el subsidio 
de paro a pesar de recibir su 
sueldo de alcalde, pero este he
cho ha sido desmentido perso
nalmente a este periódico por 
el señor Fernández Lupión, 
quien aseguró tener documen
tos que asi lo demostraban. No 
hubo ninguna crítica a la ges
tión municipal de Ángel Fer
nández, persona que cuenta 
con una imagen política inta
chable y es querido y respeta
do por todo el pueblo. Lo que sí 
hizo el alcalde cuando solicitó 
su baja de la empresa Pegaso 
fue arreglar el trámite, de for
ma que siguió siendo benefi
ciario de la Seguridad Social al 
tener problemas de salud. 

Esta diferencia de criterios 
en la agrupación de San Fer
nando no es de ahora. Hace dos 
semanas dimitió el comité local 
por no estar de acuerdo con la 
representación del PCE en el 

Eurocomunistas y tvieia guardia; detrás del enfrentamiento con el presi
dente de la Corporación de San Fernando 

Ayuntamiento debido a las su
puestas irregularidades apun
tadas. El comité provincial, a 
raíz de esta dimisión y ante los 
problemas internos de la agru
pación, convocó una reunión 
extraordinaria. En el transcur
so de la misma se eligió un 
nuevo comité y por mayoría se 

acordó que el alcalde siguiera 
en su puesto. De los diez conce
jales comunistas, ocho votaron 
a favor del alcalde y dos en 
contra. Los concejales socialis
tas del Ayuntamiento han ex
presado su apoyo total al alcal
de. 

La construcción 
se demora cada 

vez más 

ALCALÁ 
CLAMA POR SU 

RESIDENCIA 
SANITARIA 

Con carácter de urgencia, la 
Corporación alcalaina trató 
en su último pleno el tema 

de la residencia sanitaria. Se 
acordó que el viernes día 29 
el Ayuntamiento mantendría 
una reunión con las fuerzas 
políticas y ciudadanas para 
informar en qué situación se 

encuentra actualmente la 
residencia y las gestiones 

r! la Comisión de Sanidad 
llevado a cabo hasta el 

momento 
El día 5 se convocará un 

pleno extraordinario para 
tratar este asunto exclusi
vamente. Si para ese día no 
han salido a subasta las 
obras de la residencia, como 
ha prometido el director ge
neral de INSALUD, Ga
briel González, se acorda
rán medidas de presión 
para conseguir que las 
obras no se retrasen más. 

Como se recordará, el 
Ayuntamiento ha cumplido 
con todas las condiciones 
exigidas por INSALUD 
para el comienzo de estas 
obras. La última condición 
ha sido la desviación del co
lector de la prisión militar 
de los terrenos donde se va 
a instalar la residencia. 
Ahora le corresponde a IN
SALUD sacar las obras de 
construcción a subasta 
pública, que según fuentes 
de la Secretaría de Estado 
para la Sanidad se hará an
tes de que termine este mes 
de mayo. Asociaciones y 
numerosos vecinos han es
crito una carta .al Ayunta
miento protestando por la 
tardanza en comenzar las 
obras y pidiendo puntual 
información sobre el tema. 


